

## Informationen zur Möglichkeit eines Videomeetings für weitere Gäste

Sie wollen mehr Gäste bei Ihrer Trauung haben, als im Trausaal des Rathauses zulässig sind?

Sie haben Gäste, die leider nicht anreisen können?

Nutzen Sie doch die Möglichkeit einer Videokonferenz. So sind Ihre Gäste zwar nicht anwesend, aber doch dabei.

Wir stellen Ihnen kostenfrei über die Video- und Meetingplattform webex per Mail einen Link zur Verfügung, den Sie an Ihre Gäste weitergeben können. Die so eingeladenen Gäste sind dann auf einem 65-Zoll-Bildschirm im Trausaal sichtbar (sofern diese eine Kamerafunktion nutzen) und können die Zeremonie verfolgen.

### Wie kann ich in Cisco WebEx Meetings „als Gast teilnehmen“?

1. Der übersandte Link wird von dem Standesbeamten kurz vor Beginn der Eheschließung freigegeben. Bitte öffnen Sie Ihre Cisco WebEx Meetings Einladungs-E-Mail über den Ihnen übersandten Link und versuchen es ggfls noch einmal, wenn Sie zu früh gestartet sind.
2. Klicken Sie auf das Feld „Meeting beitreten“. Eventuell werden Sie aufgefordert, die App „Webex meetings“ herunterzuladen
3. Geben Sie Ihren Anzeigenamen (das ist der Name, der im Teilnehmerbereich für Ihr Meeting angezeigt wird), Ihre E-Mail-Adresse und das Meeting-Passwort (falls erforderlich) ein.
4. Klicken Sie auf die Schaltfläche „Als Gast teilnehmen“.
5. Wenn Ihr Bild auf dem Bildschirm im Trausaal erscheinen soll, geben Sie noch Ihre

Kamera durch einen Klick auf das Symbol  frei.

### Der Datenschutz

Bestandteil der Zeremonie ist auch das Verlesen der Niederschrift über die Eheschließung und damit die Bekanntgabe persönlicher Daten des Brautpaares. Sie entscheiden mit der Weitergabe des Links, wer diese Daten hören darf. Das Standesamt übernimmt keine Haftung für eine durch das Brautpaar herbeigeführte Datenschutzverletzung.

### Sonstiges

- Das Standesamt kann keine Unterstützung leisten, sollten technische Probleme bei der Anmeldung entstehen.
- Ein Regress, der durch die Nichtteilnahme von Gästen, auch durch technische Probleme unsererseits, entstehen könnte, geht nicht zu Lasten der Stadt Kassel.
- Der Beginn der Eheschließung kann bei technischen Problemen nicht verschoben werden.
- Ihre Gäste sind prinzipiell stumm geschaltet, können aber die Zeremonie hören.
- Ein Mitschnitt der Zeremonie ist mit der aktuellen Programmversion nicht möglich.
- Ihre Gäste stimmen mit dem Aufruf des Links der eigenen Bildübertragung zu.